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En el último pleno del 
ayuntamiento de Colmenar 
rÜT10 s e decidió interponer 
fWU"? ¿t <üzada al Plan 
Parcial 2-D de Tres Cantos, 
argumentando, entre otras 
e£Ü5* que ^ respeta las 
K U « o n e s del estudio 
ecotógtco presentado. Ade
mas el Ayuntamiento exige 
P! J.' dantos que aumente 

JM de £GB y que delimite 
™ f se wm a tratar ios 
a n f t * S Ó I i d o s «Aono. 
3 ! ! , ^ Pasar a discutir el 
Mtem. de recogida de los 

p« 1 9 U t m o s ^ Colmenar. 
£ w > t s m o Pk™ «« deses
timó la propuesta de arrien
do de la plaza de toros que 
d ieron Martín Berrocal y 
tí^T90 pomalez Apari-
ínVi^a™*0 a considerarse 
«wde Gil Alvarezy la de los 
Hermanos Valencia. 

P La Diputación Provincial 
"a concedido casi dos mülo-
dZ& "f^*0 Para la consoli-
aactón del paño de la torre 
"«Puerta en las murallas de 
¿~*n»fnca d e ¡ J a r a m a 

gara fo consolidación del 
InZr* muctéjar de Los Mi-
dZir°|í e n í a misma Zocali-
dp;;f s t e a b s i d e esta consi-
V^raao como uno de los más 
^Portantes de la provincia 
3P , Pre"é que la duración 
aVSn ¿as de reconstruc-
•^nserá de unos seis meses 

aProximadamente. 
S A director de la [/muer
t a * popuiar de SanSebas-
OUP . , o s ^ y * » h a tenido 
C ) f T contratado de nuevo 
rulrf t e u n contrato labo
ra*!! tres meses, a la espe
sen %* el Gobierno Civil 
tutn. a a aprobar los esta-
vtín ,quf deoerán regir la 
j a a de la Universidad Po
tó o . contratación con-
los VÜ,^.oposición de todos 
e n Partidos representados 
anZ Ayuntamiento y con el 
^ V ° d e l PSOE, del 
r*™» la propuesta. que 

La producción del yacimiento puede equivaler a 500.000 toneladas de petróleo anuales 

«MINA» DE AGUA CALIENTE 
EN SAN SEBASTIAN 

En las proximidades de San Sebastián de los Reyes ha sido 
descubierta una bolsa de agua subterránea de interés 

geotérmico. El acuíf ero está localizado en el denominado valle 
de Madrid y podría suponer una producción energética 

equivalente a 500.000 toneladas de petróleo anuales. 
La localización ha sido 

efectuada por la Empresa 
Nacional Adaro, quien apro
vechó la existencia de un 
sondeo petrolífero en las cer
canías de San Sebastián de 
los Reyes, con la intención de 
estudiar las características 
hidrológicas de esta zona, si
milar en principio al valle de 
París, donde se encuentran 
yacimientos geotérmicos de 
este tipo que están siendo uti
lizados para proveer de cale
facción y agua caliente para 
uso doméstico. 

Al parecer, ya se tenía co
nocimiento de la posibilidad 
de que existiesen yacimientos 
geotérmicos en esta zona, 

pero no de su importancia. 
Ahora, mediante las pruebas 
llevadas a cabo, se ha obteni
do agua caliente de unos 75 a 
80 grados, con un caudal de 
70 metros cúbicos por hora. 
Es agua con un elevado 
índice de salinidad, que no 
podrá ser utilizada directa
mente para el uso doméstico, 
sino que tendría que ser tra
tada previamente. 

Según unos cálculos provi
sionales, el sondeo podría 
abastecer de agua caliente y 
calefacción a una población 
de unos 20.000 habitantes en 
caso de que el sondeo fuera 
explotado. 

El Ejército continuará utilizando Navalvillar sólo en régimen de alquiler 

COLMENAR NO VENDE SU DEHESA 
En el último pleno de Colmenar Viejo —Jueves 29 de enero—, los 
concejales colmenareños votaron por unanimidad no acceder a la 

venta total o parcial de la dehesa de Navalvillar y dieron a 
conocer un documento en torno a la propuesta de compra del 

Ministerio de Defensa, en el que argumentan su negativa 

Según el citado documento, 
la dehesa suministra pastos 
para unas cuatro mil cabezas 
de sanado, que habría de ser 
malvendido en caso de que 
fuera adquirida por el Ejército 
para su utilización continua 
como campo de tiro. De la mis
ma forma, la venta conllevaría 
la desaparición de pastos y 
agua abundantes, que durante 
todo el año son utilizados por 
los ganaderos de la zona y, so
bre todo, en las épocas de per
tinaz sequía. 

Desde el punto de vista eco
nómico, una estimación apro

ximada sobre los ingresos que 
la producción de carne, leche y 
lana derivada de la explota
ción ganadera de la dehesa su
pone arroja la cifra de los 300 
millones de pesetas anuales. 
La «desaparición» de la dehesa 
supondría no sólo la pérdida de 
estos ingresos, sino que reper
cutiría negativamente sobre 
las industrias de transforma
ción de estos productos 
(fábrica y molino de piensos, 
fábrida de curtidos de pieles, 
queserías, mataderos, carnice
rías, etc.) y aumentaría, por 

consiguiente, el ya elevado 
número de parados que tiene 
Colmenar Viejo. 

EFECTOS EN LA 
ECOLOGÍA 

Por otra parte, el documento 
elaborado por los concejales 
colmenareños hace hincapié 
en las repercusiones ecológicas 
que la intensificación de las 
prácticas de tiro tendría: desa-

Í
>arecería el equilibrio eco-
ógico que actualmente existe 

y los ecosistemas propios y de 
los que rodean la zona. Ade
más, ya no podría ser utilizada 
como zona de esparcimiento 
por los vecinos de Colmenar, 
tal y como ocurre ahora en las 
épocas en que no se hacen 

prácticas de tiro. 
En la actualidad, la dehesa 

de Navalvillar está alquilada al 
Ejército hasta el año 2000, des
de que en marzo de 1949 se 
firmara el contrato de arren
damiento. 

La dehesa tiene una exten
sión aproximada de 1.175 hec
táreas, que el Ejército utiliza 
periódicamente para hacer 
prácticas de tiro, junto con 
otras 370 hectáreas, aproxima
damente, de propiedad parti
cular, por las que paga en con
junto 100.000 pesetas al año, lo 
que viene a suponer una media 
de 6,5 pesetas por hectárea y 
año, según cálculos de los ase
sores del Ayuntamiento. La 
propuesta de compra alcanza a 
un total de 1.800 hectáreas. 

S22««MC3C 

TODO TERRENO PARA 
PUEBLA DE LA SIERRA 
El presidente de la Diputación, José María Rodríguez Colo

rado, hizo entrega de un vehículo todo terreno al municipio 
de Puebla de la Sierra, en el transcurso de un simpático acto 
que tuvo por escenario el palacio de la Corporación. El alcal
de y los representantes de Puebla recibieron el automóvil en 
nombre de los vecinos del pueblo. El presidente Rodríguez 
Colorado prometió el citado todo terreno durante una visita a 
la sierra pobre, como medio para circular por los difíciles 
caminos del municipio, y en un plazo de tiempo mínimo esta 
promesa se ha convertido en realidad. 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de los 
ornantes M inserta anuncio de subasta para la ejecu-

t '
 n de la obras de acondicionamiento y acerado de la 
«yesfa de Cadalso de los Vidrios, en el camino 
«jinal 64 de Pelayos de la Presa a Cadalso de los 

""anos. 
É^ precio tipo de la subasta es de 12.467.089 

gretas, pudiendo presentarse proposiciones en la 
jj^ccian de Fomento de esta Corporación, García de 
|redes, 65, 7.* planta, hasta las doce horas del día 
a de febrero de 1981, previo depósito en concepto 
6 garantía provisional de 204.670 pesetas. 
. Madrid, 3 de febrero de 1981.— El secretario, 

J°»« Marta Aymat. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 30 de 
enero de 1981 se inserta anuncio para contratar me
diante subasta las obras de urbanización de la travesía 
de Gandullas, en el CV-7 del kilómetro 77 de la N-l, 
por Gandullas y Montejo, a La Hiruela. 

El precio tipo de la subasta es de 3.335.805 pese
tas, pudiendo presentarse proposiciones en la Sección 
de Fomento de esta Corporación, García de Paredes, 
65. 7.' planta, hasta las doce horas del día 23 de 
febrero de 1981, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 71.716 pesetas. 

Madrid, 2 de febrero de 1981.— El secretario, 
José Marta Aymat. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 26 de 
enero de 1981 se inserta anuncio de subasta para las 
obras de mejora de la travesía de Torremocha del 
Jarama, en el CV-2 de la de Torrelaguna a Cogolludo 
por Torremocha, al límite de la provincia. 

El precio tipo de la subasta es de 4.607.419 pese
tas, pudiendo presentarse proposiciones en la Sección 
de Fomento de esta Corporación, García de Paredes, 
65, 7.' planta, hasta las doce horas del día 23 de 
febrero de 1981, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 97.148 pesetas. 

Madrid, 2 de febrero de 1981.— El secretario, 
José María Aymat. 
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SAN LORENZO 

• El concejal socialista del 
Ayuntamiento de Robledo 
de Chávela José Iglesias 
Montero ha presentado una 
demanda contra Antonio 
Alberquilla Contreras, con
cejal de UCD, y Jenaro Gar
cía, teniente de alcalde del 
mismo partido, como conse
cuencia de los insultos ver
tidos, según parece, en uno 
de los últimos plenos muni
cipales. El señor Iglesias 
Montero (conocido popular
mente como Josele) afirma 
que Antonio Alberquilla le 
llamó, entre otras cosas, 
«delincuente», y el señor 
García, «gamberro», por lo 
que exige que se retracten y 
a cada uno de ellos una can
tidad que ronda las 300.000 
pesetas. Los hechos que han 
motivado la presente de
manda fueron publicados 
en el número de CISNEROS 
correspondiente al día 5 de 
diciembre del pasado año. 

• En la empresa meta
lúrgica MADÉ, de Collado 
Viltalba, se ha impuesto 
provisionalmente la regula
ción de empleo, redu
ciéndose la jornada a tres o 
cuatro días de trabajo a la 
semana. Las negociaciones 
entre empresa y trabajado
res continúan. 

• Siguen las fiestas en Val-
demorillo. Mañana, día 7, a 
las doce de la mañana, ten
drá lugar el desencajona
miento de las reses y encie
rro de un novillo y vacas 
para los aficionados. La co
rrida de toros comenzará a 
las cuatro y media. El do
mingo, último día de los fes
tejos, habrá partido de 
fútbol, a las diez, entre los 
equipos de Chapinería y 
Valaemorillo. Dos horas 
después, encierro de dos no
villos y una vaca y, a la mis
ma hora que el día anterior, 
corrida de rejones. 

• Durante la pasada sema
na se han rodado en distin
tos lugares de San Lorenzo 
escenas de la película *Los 
chulos», cuyos principales 
papeles qstán interpretados 
por Fernando Esteso, Juani-
to Navarro, Viki Lagos y 
Florinda Chico. 

Destinados 18 millones para las obras 

GALAPAGAR TENDRÁ 
CENTRO CÍVICO 

El centro cívico de Galapagar parece que se levantará cerca de la 
Casa Consistorial. Como se recordará, este centro provocó 

viva polémica en el Ayuntamiento de Galapagar, puesto que el 
alcalde y los concejales de UCD lo consideraron 

obra prioritaria, antes que otros apartados dedicados 
a alumbrado, alcantarillado y pavimentación, por lo que se 

perderían los 30 millones de pesetas que la 
Diputación concedió para estos menesteres. Al fin 

se llegó a un acuerdo y el dinero de la 
Diputación se destinará a los fines establecidos 

Sin embargo, ahora un ple
no municipal ha destinado 18 
millones de pesetas para la 
creación del centro, cantidad 
sustraída, según la oposición 
socialista, del superávit del 
presupuesto, restándola de 
obras de diversa índole que 
convenía haber acometido. Los 
socialistas, que nunca se han 
opuesto al centro cívico, aun
que condicionándolo a las ne
cesidades urgentes —primero 
unas cosas y después la otra—, 

expusieron sus puntos de vista 
en cuanto que el proyecto se 
había presentado fuera del 
tiempo legal, pero la propuesta 
de la alcaldía fue refrendada 
por los votos mayoritarios de 
UCD y del independiente. Esto 
supone que el centro cívico se 
construirá en un tiempo deter
minado, una vez corroborado 
el proyecto tantas ocasiones 
discutido, y en el supuesto de 
que no surjan otros inconve
nientes. 

El embalse de La Aceña 
se levantará cerca de Pequeiinos 

NUEVA PRESA 
PARA LA SIERRA 
Según ha podido saber CISNEROS, la construcción de la 

presa de La Aceña sería una solución para el abastecimiento 
de agua a los pueblos de la sierra, ya que aunque 

los embalses actuales estuviesen llenos y fueran buenos años 
de nieve y lluvias, en un plazo de cuatro o cinco años, 

contando con lo urbanísticamente 
aprobado, escasearía el agua 

La construcción de la presa 
de La Aceña se haría cerca 
del pueblo de Peguerinos, en 
el término municipal de San 
Lorenzo de El Escorial; ten
dría una capacidad aproxi
mada de 22 a 24 millones de 
m3, con un costo superior a 
los 2.000 millones de pesetas, 
y estaría incluido dentro del 
Consorcio de Abastecimiento 
de Agua a los Pueblos de la 

Sierra (C/v&KAlviA) e inter
vendrían la Diputación Pro
vincial y el Ministerio de 
Obras Publicas y Urbanismo, 
que financiarían el costo del 
50 por 100. 

La presa de La Aceña solu
cionaría los problemas de 
abastecimiento de Zarzalejo, 
Valdemorillo, Fresnedillas 
de la Oliva, Navalagamella, 
Colmenar del Arroyo. 

San Lorenzo: Escape de propano en la casa-
cuna Santa María de Leuca 

160 NIÑOS AL BORDE 
DE LA TRAGEDIA 

La válvula de seguridad se rompió cuando 
un camión con 7.000 litros de gas llenaba 

los depósitos del colegio 
Sobre las 13 horas del día 27 de enero último se recibió una 

llamada telefónica en la Cruz Roja local indicando que estaba 
ardiendo la casa-cuna de Santa Alaría de Leuca. Rápidamente 
se desplazaron al lugar soldados con dos ambulancias, fuerzas 

de la Guardia Civil, bomberos y numerosísimo público, que 
comprobaron que no había ningún incendio, sino un escape de 

Sas ocasionado por haberse estropeado la válvula de seguridad 
el depósito de gas propano cuando un camión cisterna llenaba 

el depósito del colegio 
en la casa-cuna. Mientras, el Al darse cuenta el conduc

tor del camión del peligro 
que existía, rápidamente reti
ró la manguera del depósito y 
se llevó elcamión con más de 
7.000 litros de gas propano a 
un lugar más seguro. 

El personal que se había 
congregado alrededor del co
legio procedió a sacar del ho
tel a los 160 niños que viven 

conductor del camión cister 
na, con riesgo de perder su 
vida, ya que al retirar Ia 

manguera salió un chorro de 
gas, procedió a reparar Ia 

avería de la válvula de segU' 
ridad del depósito, que está 
situado en el jardín de Ia 

mencionada casa-cuna Santó 
María de Leuca. 

Exponen su postura en varios carteles 
distribuidos por San Lorenzo y El Escorial 

LOS COMUNISTAS, ANTE 
LA FUSIÓN 

El partido comunista ha hecho públicos varios carteles f, 
confeccionados a mano en diferentes puntos de San Lorenzo de & 
Escorial y villa de El Escorial, que copiados literalmente dicen: 
«Las agrupaciones del PCE 

del Escorial y S. L. Escorial 
Estas agrupaciones quieren 

informar a todos los vecinos 
sobre el tema de la posible uni
ficación de los dos pueblos. 

En estos días hemos podido 
ver, con sorpresa por nuestra 
parte, las notas aparecidas en 
la prensa sobre unas supuestas 

negociaciones entre las do8 

Corporaciones. 
Estas agrupaciones y el con

cejal comunista de la villa/1 

El Escorial quieren dejar bie^ 
claro que no tienen el meo" 
conocimiento de que las Cof" 
poraciones de ambos puebW* 
hayan tenido algún contact" 
oficial o extraoficial.» 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 
fecha 29 de los corrientes se inserta 
anuncio del concurso para la realización 
del inventarío de firme de la red de vfas 
provinciales. 

El precio tipo del concurso es de 
9.000.000 de pesetas, pudiendo pre
sentarse proposiciones en la Sección de 
Fomento, García de Paredes, 65, 7.* 
planta, hasta las doce horas del día 21 
de febrero de 1981, previo depósito en 
concepto de garantía provisional de 
165.000 pesetas. 

Madrid, 30 de enero de 1981. 
secretario, José María Aymat. 

El 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 
fecha 29 de los corrientes se inserta 
anuncio para contratar mediante subas
ta las obras de la variante de circunvala
ción de la travesía de Colmenar de Oreja. 

El precio de la subasta es de 
13.042.097 pesetas, pudiendo presen
tarse proposiciones en la Sección de Fo
mento, García de Paredes, 65, 7.a plan
ta, hasta las doce horas del día 10 de 
febrero de 1981, previo depósito en 
concepto de garantía provisional de 
210.420 pesetas. 

Madrid, 30 de enero de 1981.— El 
secretario, José María Aymat. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 
fecha 2 de los corrientes se inserta 
anuncio concurso-subasta para la con
tratación de las obras de capa de aglo
merado y regularización de la C. P. 10 
de Navalcarnero, por Cadalso de los Vi
drios al límite de la provincia (cuarto 
tramo), p. km. 28,500 al 34,500. 

El precio tipo del concurso-subasta es 
de 27.690.488 pesetas, pudiendo pre
sentarse proposiciones en la Sección de 
Fomento de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, 7.a planta, hasta las doce 
horas del día 25 de febrero de 1981, 
previo depósito en concepto de garantía 
provisional de 309.685 pesetas. 

Madrid, 3 de febrero de 1981.— El 
secretario. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» del 3 
de los corrientes se inserta anuncio o* 
concurso para la realización del estudio 
de planeamiento de la red de vías pr°' 
vinciales. 

El precio tipo del concurso a \z t ° t a ' ' ' 
dad es de 14.400.000 pesetas, dividid" 
en seis lotes, correspondiente a las sa's 

zonas de los municipios de la provine*9 

cuyos precios tipos sé especifican en e 

pliego de condiciones económico-adm1" 
nistrativas, pudiendo presentarse prop*r 

siciones en la sección de fomento, Gaf ' 
cía de Paredes, 65, hasta las doce hora5 

del día 14 de febrero de 1981. prev* 
depósito, como garantía provisional, d0 

importe que se indica para cada uno ¡>° 
los lotes o de 224.000 si es a la total'' 
dad. f. 

Madrid, 4 de febrero de 1981.— fcl 

secretario: José M.* Aymat. _j 
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ARANJUEZ 

*fuentidueña continúa 
esperando la biblioteca que 
«°cif u? año le prometieron 
« "Qbthtaba un local para 
«u instalación. La Adminis-
; , f w.n le* empujaba a que 
cubrieran pronto tos 

del local, porque 
contrario no ten-

trámites 
en caso 
r 5 a n , a c c e s o a la adjudica-
«on^Los muebles y el local 
están esperando que el Mi-
c^WJe Cultura se dé 
.„ . t a de que culturizar es 
enviar libros a las bibliote
cas que no los tienen, y que 
en ios pueblos menores de 
«neo mü habitantes tam-
oien quieren leer. 

E ® Ayuntamiento de San 
Wartm de la Vega va a soli
viar de Coplaco la revisión 
eias normas subsidiarias, 

«invitación del mismo dele
gado del Gobierno en Copla-
L°< señor Conde Duque. El 
juntamiento piensa ini-
', Un°- reforma para ade-

p"f"as, a las verdaderas ne-
^dades de la población. 
™«a ahora los ayunta-
»entos no tenían compe-

«mctas en el tema, por lo 
n,, ií? Política urbana de los 
Puebíos se hacía desde los 
^spachos de Coplaco sin 
J^ocer las necesidades de 
caaa zona 

a fnn fechas próximas se va 
rlri r en Ciempozuelos el I 
en», m e n d e Enfermería, 

fiM v°r el Ayunta-
añn D durante el pasado 
con^r°í el mornento se des-

Ll°n del jurado. 

ÑL , e í úW"io pleno ex-
losT n a r i o d e Ciempozue-
tes aP ro°aron ios siguien-
)„„ Pantos: La inclusión de 
"f obraS en eí plan de coo-

de mon de J9* J P° r m í o r 

e; ° 2 "UÜones de pesetas, 
do rftepro?/ecto d e aíwínbra-
Ua ? e Í5 millones para lle-
„'.°. a í 'mimpíán», ía do-
'acion por la empresa Ur-

cuíaríTama de 90"° metros 

ciioi 0 s P a r a nuevas es-
tuci?S' y s e Pidió a la DiPu-. «>n entrar en el convenio 
nnr Promoción deportiva 
entrl

año 8L Unanimidad 
lamí0 Se adjudicaron 
QUPJi d o s Píalas de taxis, 
tnrfndo una libre por fal-

aocumentación. 

Aranjuez: Dramática situación de un hospital olvidado por todos 

EL SAN CARLOS" PUEDE 
DESAPARECE 

El coste actual del centro —que 
sufraga el Ayuntamiento— es de cien 

pesetas por día y enfermo 
El hospital de San Carlos, de Aranjuez, edificio del siglo XVIII, 

olvidado prácticamente por todos los organismos, podría 
desaparecer como hospital de beneficencia a cargo del 

Ayuntamiento. El detonante de la precaria situación ha podido ser 
el ingreso de una anciana, en contra de la voluntad de las 

religiosas que atienden el centro 
El centro está actualmente 

mantenido en su totalidad por 
el Ayuntamiento. Pertenecien
te al Patrimonio, es un palace
te del siglo XVIII en práctico 
abandono, lúgubre por su as
pecto exterior e interior. Cedi
do al Ayuntamiento para hos
pital por el Patrimonio, está, a 
su vez, cedido por el Ayunta
miento a Sanidad, que regenta 
dos alas: la de maternidad y la 
destinada a casa de socorro. 

¿HOSPITAL O ASILO? 
La parte que administra 

íntegramente el Ayuntamiento 
funciona más bien como asilo, 
puesto que los enfermos de be
neficencia que están acogidos a 
sus servicios tienen una media 
de edad de ochenta años. En la 
totalidad, 28 enfermos están 
atendidos por cinco monjas y 
varios seglares. 

En el momento de hacer 
esta noticia la lavadora estaba 
rota y una nueva costaba más 
de trescientas mil pesetas, sin 
que se pudiera saber el resulta
do de las gestiones para conse
guirla. El centro cuesta al 
Ayuntamiento anualmente 
unos diez millones de pesetas, 
lo que supone que cada enfer
mo tiene diariamente 100 pese
tas para su mantenimiento, 
donde hay que incluir ropa de 
cama, detergentes, y se supone 
que todo lo que no sea estricta
mente comida. 

El nombre de «hospital» re
sulta, cuando menos, curioso, 
si, como en este caso, no hay ni 

médicos ni enfermeras. Las 
funciones, de todo un poco, las 
hacen las religiosas, y el o los 
médicos que atienden a los an
cianos son de la casa de soco
rro, la otra dependencia del 
hospital. El director del centro, 
paradójicamente, no ha sido 
nombrado por el Ayuntamien
to, sino por Sanidad. Los en
fermos no pagan médico, a ex
cepción de los que están ingre
sados sin pertenecer a benefi
cencia, que satisfacen una 
cuota por consulta, porque los 
medidos que los atienden con- Por estos pasillos caminan día a día los ingresados, la mayoría con edades 

superiores a los ochenta años 

La concejala Carmen Zamorano, con una de las religiosas del centro 

sideran que «si no abonan un 
tanto al Ayuntamiento por es
tar aquí pueden pagarlo». Del 
total de ancianos, 15 no están 
acogidos a la beneficencia. 

Tras el ingreso forzoso de 
una anciana, las religiosas y 

sus superiores pueden decidir 
el abandono del centro, ya que 
llegaron a un acuerdo con el 
Ayuntamiento de no admitir 
más ingresos a menos que 
cambiaran las condiciones de 
asistencia. 

Eduardo García, alcalde de Aranjuez 

«SOLO NOSOTROS NOS PREOCUPAMOS» 
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Eduardo García, alcalde de Aranjuez, nos explica 
la situación del Hospital de San Carlos y las 

gestiones que el Ayuntamiento ha hecho para que 
se solucione la precaria situación en que se 

encuentra 
«El año pasado iniciamos una serie de gestio

nes con el delegado territorial de Sanidad y 
hablamos de la comarca sanitaria que nos co
rresponde. Les ofrecimos un terreno, que estuvo 
viendo el delegado, así como el Hospital de San 
Carlos y el ambulatorio. Para la cuestión de 
recibir subvenciones nos remitimos al Fonás, 

fmesto que la asistencia es desastrosa, así como 
as instalaciones y medios. 

La petición que yo hice era para adquirir un 
nuevo edificio, pero no nos han contestado 
nada, y en las conversaciones que estamos te
niendo entre los grupos para el presupuesto del 
próximo año entra la cuestión de que desaparez
ca el hospital, porque las inversiones que ten
dríamos que hacer para dejarlo en condiciones 

serían de sesenta millones y sin ayuda no pode
mos reunir esa cantidad. 

Las monjas en estos momentos se niegan a 
admitir más ancianos, porque su propósito es el 
de marcharse también, por la falta de condicio
nes. Lo primero es dar solución a los que hay 
ingresados, pero todos critican y el único que 
está haciendo algo hasta ahora es el Ayunta
miento: nos cuesta diez millones cada año. 

Por otro lado, existen aquí dos residencias de 
la Diputación de las que el pueblo no se está 
beneficiando en nada, puesto que normalmente 
son jubilados y pensionistas de otras provincias 
los que vienen, y el Ayuntamiento no tiene 
capacidad para proponer a nadie para que entre 
allí porque no nos atienden nunca. 

Queremos una solución para el hospital; pero 
lo que podemos hacer es cerrarlo, porque no nos 
ayuda nadie. No hay fecha para el cierre, por
que antes tenemos que acoplar a los residentes 
actuales.» 

Carmen Zamorano, 
concejala del PCE 

«QUE 
ALGUIEN 

HAGA 
ALGO» 

Carmen Zamorano, con
cejala comunista del Ayun
tamiento de Aranjuez, ha 
promovido el ingreso casi 
forzoso de una anciana que 
requería atención médica y 
no poseía ni medios ni lugar 
donde acogerse. El hecho 
ha puesto las condiciones 
del hospital sobre el tapete, 
de cara a la calle. 

«Queremos que el Ayun
tamiento, la Diputación o 
alguien haga algo, aunque 
sea gestionar un centro más 
pequeño. Yo, el problema 
serio no lo he sabido hasta 
ahora, porque me llamaron 
el otro día a las seis de la 
mañana. Ante las necesida
des que tienen en el hospi
tal, hay que ir al sitio que 
sea para que traten de solu
cionar el problema de los 
calentadores y el de la lava
dora. Reconozco que con el 
dinero que hay no se puede 
mantener una persona, 
pero no estoy de acuerdo en 
que los que están ingresados 
tengan que pagar Tas con
sultas de los médicos, sobre 
todo porque los que no tie
nen beneficencia tienen Se-
furidad Social. Es preferi-

le que el Ayuntamiento 
pague un médico, que hasta 
ahora no ha nombrado.» 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
anun e l «Boletín Oficial del Estado» de 30 de enero de 1981 se inserta 
cv-5¿° d e S U D a s t a Para las obras de la travesía de Canencia, por el 
del i d e Mraflores de la Sierra por Canencia, a la comarcal del Valle 
"LVOíoya. 

p r 6 s .P r e c i o t'PO de la subasta es de 9.857.782 pesetas, pudiendo 
c'ón r a r s e Proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora-
de f-J581-0 '9 de Paredes, 65, 7.' planta, hasta las doce horas del día 23 
nai H ° d e 1 9 8 1 , previo depósito en concepto de garantía provisio-

' d e 197.855 pesetas, 
"adrid, 2 de febrero de 1981.— El secretario, José María Aymat. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 28 de los corrientes se 

inserta anuncia t-ara ce intratar mediante subasta las obras de bacheo y 
regulación de la capa de rocadura del camino vecinal 10, de Pradeña 
del Rincón a Puebla de la S.erra, p. kilómetros 0 al 18. 

El precio tipo de la subasta es de 20.809.825 pesetas, pudiéndose 
presentar proposiciones en la Sección de Fomento, García de Paredes, 
65, 7.* planta, hasta las doce horas del día 20 de febrero de 1981, 
previo depósito en concepto de garantía provisional de la cantidad de 
281.000 pesetas. 

Madrid, 29 de enero de 1981.—El secretario, José María Aymat. 

INFORMAN: Charo Gallego 
(Alcalá de Henares), Nacho 
Vargas (Aranjuez), Pedro J. 
Cáceres (Navalcarnero), 
Gregorio G. Lujan (Colme
nar), Manuel Estrada (San 
Lorenzo), Francisco Herrera 
(Madrid ) y Fuencisla Muña-
na (Madrid-Municipio). 

COORDINA: Jesús García 


